

くつろいでく？ 6がつ

ゴールデンウィーク！！

暑く、じめじめした季節になってきました。今年の梅雨入りは、いつ頃になるのでしょうか。今年の、ゴールデンウィークも例年通り、開所いたしました。こどもの日には、兜をかぶって、昔懐かしい遊びでゲームを楽しみました！！

けん玉、お手玉。。皆さん、小さな頃、遊んでおられましたか？

けん玉は、職員のお手製です。なかなか、簡単には入らない分、入った時は、みんなで大喜び！！楽しみながら、体を動かすことができましたよ。



入った！



若手職員は、
本物のけん玉にチャレンジ！

お見事！

えいっ！



♪兜でパシャリ♪

作品介绍

利用者様が創作された作品です（塗り絵、貼り絵、折り紙）
ゆっくりと時間をかけて、取り組まれています。



6月に入りました。少しずつ、雨や曇りの日が増えてきていますね。。これから、夏に向けて、暑い日も徐々に増えてきます。水分をしっかりと取りつつ、適度に体を動かしながら、体調を崩さず過ごしていきたいですね！

明日も元気にエイ！エイ！オー！！



お困りのこと、ご不明なことがございましたらいつでもご連絡ください。
デイケアくつろぎ 0848-60-2235

